



COPPENRATH
DIE SPIEGELBURG

EU-Konformitätserklärung

Hersteller Coppentrath Verlag GmbH & Co. KG
Adresse Hafenweg 30, D-48155 Münster
Bestellnummer 13936
GTIN-Code 4029753139368
Artikelbeschreibung Schnitzhandschuhe „Nature Zoom“



Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller.

Das bezeichnete Produkt entspricht den einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Union:

Verordnung (EU) 2016/425 über persönliche Schutzausrüstungen

Die Übereinstimmung des bezeichneten Produkts mit den Vorschriften der oben aufgeführten EU-Verordnung wird nachgewiesen durch die vollständige Einhaltung folgender harmonisierter Normen:

- EN 388:2016+A1:2018**
- EN ISO 21420:2020**

Die notifizierte Stelle Intertek Italia S.p.A. (Nr. 2575) hat die EU-Baumusterprüfung (Modul B) durchgeführt und die EU-Baumusterprüfbescheinigung ITASLNB21017765 ausgestellt.

Unterzeichnet für und im Namen von: Coppentrath Verlag GmbH & Co. KG

N. Dierkes

Dr. Nina Dierkes, Produktsicherheitsmanagerin
Münster, 10.01.2022



COPPENRATH
DIE SPIEGELBURG

EU Declaration of conformity

Manufacturer	Coppentrath Verlag GmbH & Co. KG
Address	Hafenweg 30, 48155 Münster, Germany
Product number	13936
GTIN-Code	4029753139368
Product description	Carving Gloves „Nature Zoom“



This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer.

The object of this declaration is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation:

Regulation (EU) 2016/425 on personal protective equipment

The compliance of the designated product with the regulations of the EU regulation listed above is proven by full compliance with the following harmonised standards:

- EN 388:2016+A1:2018**
- EN ISO 21420:2020**

The notified body Intertek Italia S.p.A. (No. 2575) performed the EU type-examination (Module B) and issued the EU type-examination certificate ITASLNB21017765.

Signed for and on behalf of: Coppentrath Verlag GmbH & Co. KG

N. Dierkes

Dr. Nina Dierkes, Product safety manager
Münster, 10.01.2022